

«Era ya tristemente célebre un anarquista español desprovisto de ciencia; pero dotado de inmensa audacia, y en quien todos los odios y satánicas pasiones de revolución habían encarnado, cuando en un viaje de turista por Andalucía llegó a esta ciudad; enriquecido, vistiendo con lujo, hospedándose como un burgués, y con vilipendio del honor, del decoro y de la justicia, en su presentación se hacia acompañar de una hermosa joven espléndidamente vestida y adornada con cadenas de metales preciosos, muy bellas e incrustadas de pedrería, pero al fin y al cabo eran cidenas»

«Yo no lo conocía y una tarde en una de nuestras más espaciosas plazas, me dijeron, ese es Ferrer; Ferrer el apóstol de la nueva idea de la igualdad y la revolución? Y así aparece ante el pueblo oprimido, ante el pueblo indignado por el lujo de los señores, este turista plebeyo que predica contra la holganza y la riqueza?»

«Este hombre que armó las manos de Morral para que atentara contra la vida de nuestro Rey; que cuando nuestro ejército vendía para su existencia en los campos africanos, lanzó a las plazas y calles catalanas a las turbas ignorantes para que atentaran contra la propiedad, violaran los claustros y en macabra danza pasearan las teas incendiarias por las iglesias y conventos; ese hombre, infiel a su mujer, apóstata de su fe, traitor a su patria, sicario de la humanidad; que allí en la Escuela Moderna enseñaba a odiar la Bandera española, era un mártir de la libertad. Vergüenza! Ese hombre, Dios lo haya perdonado, era un criminal.»

«Porque, Rodrigo, como calificarias a quien en tu casa promoviera y fomentara el odio entre la familia? Lo denominarias «Maestro del porvenir»? Francisco Ferrer! Si la patria necesita de grandes hombres que la enseñen a caminar por la senda de la civilización, no es ciertamente de la triste figura y memoria de aquel desgraciado de la que debe hacer el modelo.»

«Bien es verdad que frente a la escuela cristiana, la que enseña a no robar y a respetar a Dios y a los padres, prefiere otra que pregone lo contrario. Y esa otra no puede ser sino la de Ferrer.»

«¿Por qué? Por que ese hombre fue el primero que se atrevió a insultar a la Patria en sus momentos más críticos y a la propiedad, y sus secuaces, los que creen que no han atentado bastante a la segunda tanto como a la primera, necesitan que públicamente se los autorice para enseñar a las masas lo que ya saben ellos; necesitan que el pueblo se entretenga en sus odios a la patria, al ejército, a las Ordenes religiosas, a los sacerdotes, para que ellos, los apóstoles miserables, puedan pasear, como hace poco les dijo Benigno Varela, sus «vientres de burgueses» con la seguridad de que en ellos no se han de enseñar sus discípulos.»

«Francisco Ferrer! El mártir de la libertad! Amigo Rodrigo, ¿te parece muy patriótico, muy civilizador, defender la memoria de ese hombre por el solo hecho de que allende el Pirineo las masas ignorantes censuren su muerte y el pueblo español las secunde con sus gritos de odiosa rebelión?»

«Si yo hubiera ocupado el puesto del señor Maurá, a raíz de los nefastos sucesos que en nombre de la libertad aplaudís vosotros, Dios me perdone; pero en nombre de la Fraternidad habría ahorcado a cuantos creen ser los salvadores de España, siendo no otra cosa que los causantes de nuestra ruina, esa ruina y decadencia que en vano tratáis de inculpar a los católicos. Al paso de unos cuantos años, esas estatuas que ahora intentan levantar al célebre anarquista, las levantarán para mí. ¿No había librado al pueblo de sus más encarnizados enemigos?»

«¿Qué debe España a los católicos? ¿Qué a los libertarios?—me preguntarás. Si tu egoísmo, si tu odio a cuanto huele a beato lo dejas a un lado y piensas formalmente en el asunto, tu mismo hallarás la contestación: a los primeros debemos el que aun nos llamemos españoles; a los segundos los debemos el pilaje, las huelgas sangrientas, los tíl imos descalabros de nuestro invicto ejército. De hoy en adelante, de seguir así les deberemos días más amargos que aquellos que se sucedieron a raíz del destronamiento de doña Isabel II.»

«Al tiempo, amigo Rodrigo, dejemos la clara contestación a aquellas preguntas. Para concluir las deshilvanadas líneas de esta carta—deshilvanadas por el deseo de dejar en paz a los muertos,—he de decirte que si nuestros políticos creen doblegar a los católicos con la discusión de tal asunto en el Parlamento, están muy equivocados.»

Nosotros como españoles, sabemos respetar y cumplir las leyes; como católicos jamás hemos de tolerar que a Francisco Ferrer y sus colegas se les rinda otro homenaje que el respetuoso silencio en honor a su memoria. Jamás toleraremos que España sea víctima de esos a quienes el célebre protestante Antonio Wood, califica de «buitres sacrilegos». Sabríamos saltar por todo y sobre todo ante el honor de la patria manchado por esos anarquistas de frac que modran a la sombra de los pobres obreros a quienes cuidan muy bien de hablarles de progresos sin enseñarles a leer, a escribir y a pensar.

Leonardo Gaorins.

20 Julio 1910.

CASA JOSÉ BARRA, HIJO
Como labrador, ganadero y abastecedor de carnes

Precios de venta al público desde el día 16 de Julio hasta nueva cotización.

Carne de vaca con hueso, 1'68; idem masa sin hueso a 2'42.
Ternera con hueso, a 1'76; idem masa sin hueso, 2'76.
Borrugo, a 1'52.
Macho, a 1'80.

Todos estos artículos se sirven a domicilio.
Tocino salado y ajejo, para fuera, a 70 reales arroba.

Gratis y con abundantes pastos pone esta casa la dehesa de Rabanales a disposición de los dueños de reses que vengan a sacrificarse en sus contratos o registros semanales.

Noticias militares
REVISTA

Mañana viernes a las cinco se encontrará el Regimiento de Infantería de la Reina, en el cerro del Anlagar (kilómetro 2 de la carretera de Almadén, en la vereda de ganado), para revistarlos en instrucción en orden cerrado y abierto.

PASO DE TROPAS
En el tren mixto de la ma trugada del viernes a las 2'5 llegarán a la Estación central del ferrocarril de esta capital, de paso para Algeciras y Cádiz, fuerzas del primer Regimiento mixto de Ingenieros, compuestas de dos jefes, cinco oficiales y 219 individuos de tropa.

Al objeto de recibirlos y despedirlos se han nombrado comisiones de los cuerpos y dependencias de la guarnición.

CARRERAS DE CABALLOS
Debiendo celebrarse en los días 14 y 15 de Agosto próximo, en el Puerto de Santa María dos carreras militares, una en cada día, con opción a los premios concedidos por el Excmo. Sr. Ministro de la Guerra, el capitán general de la segunda región lo pone en conocimiento del Gobernador militar, por si algunos de los jefes y oficiales de los cuerpos montados de este territorio, desean asistir a aquellas, que lo soliciten en las condiciones determinadas en el reglamento de 13 de Marzo de 1895.

DEFUNCIÓN
Ha fallecido en Lucena, el comandante de Infantería don Dionisio Saenz Peralta.

Boletín Oficial
Sumario del número del lunes
Programa.—Conclusión del reglamento para las oposiciones a plazas del cuerpo de Sanidad exterior.
De estadística.—Circular de esta sección.
Personal.—Nombramiento de Inspector del Timbre y de agente ejecutivo.
De Pósitos.—Providencia de apremio contra los deudores al Pósito de Montoro.
Convocatoria.—Para la designación

de dos obreros que vayan al extranjero a perfeccionar sus conocimientos en la elaboración de aceites.

Escómenes.—Anuncio para peones guardas forestales.

Cuenta.—La municipal del segundo trimestre de Dos Torres.

Acuerdos.—Extracto de los acuerdos tomados por el Ayuntamiento de La Rambla en Abril, Mayo y Junio.

Al público.—Está expuesto el proyecto de presupuesto del Hospital de Jesús Nazareno de Montoro.

Juzgados.—El de Fuente Obejuna ordena la busca de unas caballerías; el de Castro anuncia una subasta; el de Córdoba cita a don Enrique Huelvos; el de Pozoblanco a Salvador Consuegra; el de Posadas a Antonio Román César Cervantes y al autor del hurto de una barra y el de Sevilla a Manuel Villalón.

Se compra trigo.—El 1 de Agosto en la fábrica militar de harinas.

Sumario del número del martes.
Objetos de arte.—Real decreto sobre enagenación de objetos de valor artístico.

Ley municipal.—Real orden sometiéndolo a la consideración de los Ayuntamientos un cuestionario sobre reformas de la ley municipal.

Barajas.—Nombramiento de inspector del timbre sobre barajas y naipes.

Pósitos.—Providencia de apremio contra los deudores al pósito de Obejo.

Obreros curtidores.—Convocatoria que hemos publicado, sobre designación de obreros curtidores que han de ir pensionados al extranjero.

Contabilidad municipal.—Distribución de fondos para Julio de Lucena y Montoro.

Balances de Puente Jenil hasta 30 de Junio.

Cuenta de Puente Jenil del segundo trimestre.

Acuerdos.—Extracto de los acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Santaella en Abril, Mayo y Junio.

Juzgados.—El de Lucena saca a subasta varias fincas.

Sumario del número del miércoles.
Expropiación.—Declarando la necesidad de la ocupación forzosa de unos terrenos para la ejecución de las obras del pantano del Guadalquivir.

Consumos.—Se saca a concurso por la Administración de Hacienda el arriendo de los consumos de 14 pueblos.

Acuerdos.—Extracto de los acuerdos tomados por los Ayuntamientos de Puente Jenil y Posadas en Junio, por el de Cañete en Enero, Febrero y Marzo y por el de Villafranca en Enero.

Materiales.—Anuncio para la adquisición de materiales con destino a la comandancia de Ingenieros.

INFORMACION MERCANTIL
(De nuestros corresponsales)
LUCENA

Aceite corriente, a 10'75 pesetas arroba; trigo ajejo, de 12'50 a 13 pesetas fanega; idem fresco, a 12; cebada, a 6'75; habas, a 10.

Crónica Local
El Correo de la Sierra

Solucionados los inconvenientes que a última hora surgieron, desde el próximo lunes 25 del actual llevarán correspondencia los trenes mixtos de las líneas de Córdoba a Belmez, Belmez a Almorchón, Peñarroya a Conquista y Peñarroya a Fuente del Arco.

Nuevo periódico
Ha comenzado a publicarse en Lucena un nuevo periódico titulado *Revista Aracelitana*, publicación bimensual ilustrada, de apologética, historia, sociología, feminismo, literatura, bibliografía y crítica. Se publica con censura eclesiástica.

En su artículo de entrada dice que uno de sus propósitos es cooperar a la coronación canónica de la Virgen de Araceli.

Sea bienvenido al estadio de la prensa el nuevo colega.

Concurso de curatos
El señor Obispo de Málaga ha convocado concurso de curatos para proveer cinco parroquias de término, siete de ascenso y seis de entrada.

El dean de Sevilla
Se encuentra en Córdoba el muy ilustre señor Dean de la Santa Iglesia Metropolitana de Sevilla, nuestro querido amigo y paisano don Manuel Torres.

Personales
Ha llegado a Málaga con objeto de permanecer allí la temporada de verano la distinguida familia del senador don Pedro López.

—Marchó a Marciadon Enrique Alcaeta y su encantadora hija señorita Laura Dodero.

—Ha estado en Córdoba el letrado don Francisco Sampedro Martínez, alcalde de Aguilar.

—Regresó de Málaga el redactor de *La Opinión* don Eduardo Baro.

—Llegó de Málaga el senador don José Delgado Pérez.

—Esta madrugada ha fallecido doña María de los Dolores Merlo y Manso, madre del secretario de la escuela especial de veterinaria señor Martín Merlo, D. E. P.

Juicios orales
Mañana ante la sección primera de esta Audiencia y en juicio oral y público se verá una causa instruida en el juzgado de Córdoba por el delito de disparo y lesiones contra Rafael Tajador y otros. Defensores señores Martínez Beltrán y Gavilán, procuradores señores Castejón y Espinosa.

Sección segunda. Dos causas: una de Posadas por hurto. Procesado, Francisco Lopez Marcial y otro, defensores señores Obregón y Romero Pareja. Procurador señor Márquez. La otra es de Aguilar por hurto contra Juan Romero Diaz. Letrado señor Iñiguez. Procurador señor Austria.

Un libro de poesías
El laureado poeta don Benigno Iñiguez, acaba de publicar un tomo de poesías titulado *Cordobesas*, del que nos ocuparemos en breve con más espacio.

Por ahora nos limitamos a felicitarle cordialmente por esa gallarda muestra de su inspiración.

El Skating Club
Con motivo de la presentación que en el local de esta Sociedad, de los

Toumilet, asistió al Skating Club, numerosa concurrencia que premió con aplausos la excelente labor de estos notables patinadores.

Indecoroso
El guardia núm. 2 detuvo ayer en arresto municipal a un individuo que estaba en el Gran Capitán desnudo, promoviendo el consiguiente escándalo.

Teatro Circo
Ayer debutaron con éxito en el Teatro Circo la concertista de mandolina Remedios Sanchis y el señor Tonof con sus perros comediantes.

Fueron muy aplaudidos.

No dejarse
engañar con falsas denominaciones de Vichy. Exíjanse las auténticas aguas minerales de *Vichy Etal* embotelladas: *Vichy-Hopital* (estómago), *Vichy-Célestins* (riñones), *Vichy-Grande Grille* (ligado).

El calor
Ayer disfrutamos una temperatura máxima de 44'20 grados.

Curado
Ayer lo fué en la Casa de Socorro Manuel Morales que se cayó en el Patio de los Naranjos y se causó una herida y erosiones en la cara.

DENTISTA
F. Guijo CALLE GONDOMAR

De Hacienda
Señalamientos para mañana.

Señor jefe de telégrafos, 376 00 pesetas; don Rafael Reyes, 314 05; señores Sánchez hermanos, 596 64; don Adriano Casado, 16 80; don Juan de D. Jiménez, 69 20; don Francisco J. Porras, 42 00; recargos municipales, 2 807 55; don Pedro Fernández Pintado, 200 03; don Manuel Lobo, 149; don José Mora, 3 952 y don Francisco Cruz Córdoba, 39 52.

Vacantes
Resultando vacantes en este Distrito forestal plazas de Peones-guardas que han de proveerse conforme a las prescripciones del Real decreto de 15 de Febrero de 1907, se hace saber que los exámenes tendrán lugar en la casa-oficina de este Distrito forestal, calle Miguel del Cid en Sevilla, número 68.

Los muertos hablan
— Los —
Medicamentos **EMERIN**
de FAMA MILAGROSA
; Todos deben leer esto!
Las enfermedades de la
Sangre-Urinarías-Anemia
Curadas radicalmente mediante los medicamentos EMERIN

Enfermos que se hallaban esperando la muerte, como único consuelo de sus dolencias, hoy deben la vida a los medicamentos Emerin, pues con el mayor orgullo bien podemos decir: los muertos hablan, gracias a los medicamentos Emerin.

Cada persona atacada de una de estas funestas enfermedades tiene el derecho y la obligación de leer el siguiente tratamiento para lograr su radical y completa curación en sus dolencias.

Los «Conites Emerin» dan a las vías genito-uritarias el estado normal, evitando el uso de las peligrosísimas candelillas, quitan y calman instantáneamente el escozor y la frecuencia de orinar, los ácidos que curan radicalmente las estrecheces uretrales, prostatitis, uretritis, cistitis, catarros de la vejiga, cálculos, incontinencia de orina, flujos blancos de las mujeres, blenorragias (gota militar) etc. Una caja de «Conites Emerin», con la debida instrucción, 4'50 pesetas.

El «Roob depurativo Emerin», inmejorable reconstituyente satisficido refrescante de la sangre, cura completamente y radicalmente la sífilis y todas sus consecuencias, impotencias, dolores de los huesos adenitis glandulares, manchas de la piel, pérdidas seminales, polluciones, espermatorreas, herpetias, albuminuria, escrófula, linfatismo, raquitismo, linfadenoma, esterilidad, neurastenia, etc., etc. Un frasco de «Roob depurativo Emerin» con la debida instrucción, 3'50 pesetas.

El «Regenerador de la sangre Emerin» es el único descubrimiento de la terapéutica moderna para curar radicalmente la clorosis, diabetes, parálisis, cefalalgia, raquitismo, escrofulismo, dispepsia, atonía, debilidad de la vista, neuralgias fáciles, palpitaciones del corazón, sofocación, digestión difícil, dificultad de los trabajos intelectuales y musculares, laxitud, insomnio, delirio, alocución, hinchazón, enema, etc. Un frasco de EMERIN con la debida instrucción, 7 pesetas.

Para correspondencia y consultas gratuitas, también por cartas, dirigirse al Consultorio EMERIN, Rambla de las Flores, 26. 1.º Barcelona, que se recibirá contestación gratis y con toda reserva.

De venta en Córdoba: «Unión Farmacéutica Cordobesa», Droguería, Conde de Cárdenas, núm. 26 (antes Letrados).

CHOCOLATES DE CONFIANZA
DEMETRIO CABRERA
 Alfareros, 11.
POZOBLANCO.
 Gramos. Reales.

Timbre que llevan en las cubiertas los Chocolates de Confianza de Hijos de Demétrio Cabrera.
 Suplicamos á nuestros clientes se fijen bien, á fin de evitar equivocaciones.
 También invitamos al público en general á que visite nuestra fábrica para que vea por sí tanto lo higiénico de nuestros locales y aparatos, como los productos que se emplean en la elaboración de nuestros chocolates.

Sin interés

No sabemos por qué se nos antoja que la opinión española sigue con marcada indiferencia el debate político acerca de la discusión del Mensaje.
 Por lo mismo en nuestro diario cambio de impresiones con personas que militan en distintos campos políticos, ó simplemente vemos que hay mucho más interés en saber que va á ocurrir en Barcelona ó qué va á pasar en Valencia, las dos Mecas del revolucionarismo español, antes que enterarse de quién habla en el Congreso y á quién está reservada la palabra para el día siguiente.
 Y es que de las saudades revolucionarias en las calles nunca se sabe nada anticipadamente; mientras que de las afirmaciones radicalistas en pleno Congreso, todos sabemos en qué vendrán á parar, mucho antes de ser pronunciadas.
 Sin contar con que todo cuanto se ha dicho hasta ahora en la presente etapa legislativa se ha repetido ya hasta la saciedad en folletos, «mitines», hojas sueltas y periódicos.
 Y desde la licitud del asesinato, proclamada por Pablo Iglesias, hasta la muerte del caciquismo «consumada» por Lleroux, según él, todo ello no es más que una repetición «nográfica» de lo mismo.
 Y claro está, si el buen público, si la opinión no halla en esos debates, por lo menos la nota de lo nuevo ¿qué atención va á prestar á argumentos tan ingeniosos como los de emprendaría á la izquierda y La Cierve, ó contra algo más elevado aún, todo eso por vía de regeneración social ó desarrollo de las energías patrias?
 Y no hablemos de la muerte del caciquismo catalán, que se

atribuye al Sr. Lleroux, porque cuesta trabajo creer que el caciquismo se pueda matar creando otro caciquismo mayor, como es el de esa mayoría lerrouxista del municipio barcelonés, y el de subordinar todos los intereses de la primera ciudad comercial é industrial de España al capricho más ó menos venánico de Alejandro I ó cualquiera de sus datilátes de la Casa del Pueblo.
 Extrañar á alguien todavía que ante que el debate político inspiren mucho mayor interés á la opinión esos vagos anuncios de alborotos é intentos de conmemoración dignamente el primer aniversario de la semana que si no hubiera merecido el nombre de trágica, mereciera el de vergonzosa?

EL TIEMPO

Por el Instituto General y Técnico se han hecho las observaciones meteorológicas siguientes durante las últimas veint y cuatro horas.
 Temperatura máxima al sol y al aire libre, 44°20'.—A la sombra 38,20'.—Mínima, 21,00'.—Media,

27°60'.—Oscilación, 17,10. Agua de lluvia en milímetros, 0'00. Agua evaporada en milímetros 9'60.
 Observaciones hechas á las nueve de la mañana de hoy:
 Altura barométrica en mm á los 0° 752'50.—Temperatura á la sombra, 27°00'.—Id. de termómetro húmedo, 22°00'.—Tensión de vapor 17,50.—Humedad relativa, 53'90. Estado del cielo, Nuboso.
 Dirección del viento, Este. Fuerza, ventolina.—Velocidad en kilómetros, 67.
 Córdoba 21 de Julio de 1910.
 —El Catedrático de Física, **Rafael Vázquez.**

ESPECTÁCULOS

TEATRO CIRCO
 Función cinematográfica con números de variedades á las 9, 10 y 11 de la noche.
 Precio.—Palcos sin entrada, 2 pesetas.—Sillas y entrada de palco, 80 céntimos.—Anfiteatro, 20.—Grada, 10.
PABELLON MODERNISTA
 LOS AUTÓMATAS NARBÓN
 Desde las 8 y 9 todas las noches función por secciones con escogido programa cinematográfico y preciosas obras por los autómatas.

Hijos de Rafael Pineda

CISTER, 12.—CORDOBA.

Fabricación de Artículos de Oro y Plata.
 Esta casa ofrece sus géneros á los precios de fábrica y como especialidad para bodas y regalos.

Cubiertas, hechas á martillo, de plata de ley contrastada; peso 3 onzas, la onza con todos gastos á	3 70
Cubiertas, hechas á martillo, de plata de ley contrastada; peso 4 onzas; la onza con todos gastos á	3 80
Cubiertas fundidas, de plata de ley contrastada; peso 3 onzas; la onza con todos gastos á	3 45
Cubiertas fundidas, de plata de ley contrastada; peso 4 onzas; la onza con todos gastos á	3 55
Cucharitas de plata contrastada, para café, desde media onza de peso á	1 85
Cuchillos, cabo de plata para mesa, varios modelos, fabricados por la casa, desde	1 70
Cuchillos, cabo de plata, para postre, varios modelos, fabricados por la casa, desde	1 50
Cuchillos, cabo de plata, para postre, blancos y dorados á	0 95

Todo los artículos de esta casa son garantizados, tanto en peso como en cantidad. Se compra oro y plata por todo su valor.

Lámpara PHILIPS

DE FILAMENTO METÁLICO
 Unica lámpara del porvenir
 75 por 100 de economía en el fluido
 Ó CUATRO VECES MÁS LUZ AL MISMO PRECIO
 Luz blanca y constante
 1.000 horas de duración
 Exijase marca legítima Philips
 GRABADO EN EL CRISTAL DE LA LÁMPARA
 DEPÓSITO GENERAL
Juan Wenzel y C.
 CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 28, MADRID
 De venta en todas las Centrales y Establecimientos de Electricidad

El Defensor de Córdoba

Diario católico de noticias

Precio de suscripción: Cinco pesetas al trimestre.
 Precio de anuncios: En primera plana, 75 cént. línea. En la sección de Noticias locales, 50 id. En tercera plana, 20 id. En cuarta, 10 id. Comunicados desde una peseta línea. Descuentos según la importancia de las órdenes. A los suscriptores, 50 por 100 de rebaja.
 Esquelas de defunción: En primera plana, á una columna, 15 pesetas; á dos id., 20, y á tres id., 60. En tercera plana, á una columna, 10 ptas.; á dos id., 15.

Redacción, Administración é Imprenta
 Ambrosio de Morales, 6. Teléfono, 70.

Almacenes, Bodegas y Graneros

Se arriendan espaciosos locales propios para almacenes, bodegas, graneros, cuerdas, pajares, etc., en el exconvento de las Dueñas, plaza del Conde de Arenales y plaza del Conde de Gávia.
 Hay también depósitos de hierro y subterráneos para aceites.
 Para tratar, con los SRES. CARBONELL Y COMPANIA. Córdoba

LA FLOR DE ORO

Usando esta privilegiada agua nunca tendrás canas ni serás calvos
 El cabello abundante y hermoso es el mejor atractivo de la mujer

La Flor de Oro es la mejor de todas las tinturas para el cabello y la barba; no mancha el cutis ni ensucia la ropa.
 Esta tintura no contiene nitrato de plata, y con su uso el cabello se conserva siempre fino, brillante y negro.
 Esta tintura se usa sin necesidad de preparación alguna, ni siquiera debe lavarse el cabello, ni antes ni después de la aplicación, aplicándose con un pequeño capillo, como si fuese bandolina.
 Usando esta agua se cura la caspa, se evita la caída del cabello, se suaviza, se aumenta y se perfuma.
 Es tónica, vigoriza las raíces del cabello y evita todas sus enfermedades. Por eso se usa también como higiénica, conserva el color primitivo del cabello, ya sea negro ó castaño; el color depende de más ó menos aplicaciones.
 Esta tintura deja el cabello tan hermoso, que no es posible distinguirlo del natural, si su aplicación se hace bien.
 La aplicación de esta tintura es tan fácil y cómoda, que uno solo basta; por lo que, si se quiere, la persona más íntima ignora el artificio.
 Con el uso de esta agua se curan y evitan las placas, cesa la caída del cabello y excita su crecimiento, y como el cabello adquiere nuevo vigor, nunca será calvo.
 Esta agua deben usarla todas las personas que desean conservar el cabello hermoso y la cabeza sana.
 Es la única tintura que á los cinco minutos de aplicada permite fijarse el cabello y no despiden mal olor; debe usarse como si fuese bandolina.
 Las personas de temperamento herpético deben precisamente usar esta agua, si no quieren perjudicar su salud, y lograrán tener la cabeza sana y limpia con sólo una aplicación cada dos ó tres días, y á la vez desmenujar el pelo, hágase lo que dice el prospecto que acompaña á la botella.
 Se vende en principales perfumerías y droguerías de España y Portugal.
 Los prospectos explican el modo fácil de usarla. Precio: 5 pesetas frasco.—De venta en Córdoba: Droguería de los Sres. Fuentes Hermanos, calle Duque Hornachuelos 10.—Al por mayor, Sres. Vicente Ferrer y Compañía.—Barcelona.

La Estrella Sociedad de Seguros de Vida, Incendios y Paquetes
Banco Aragonés Seguros de Quintas con toda clase de garantías y dotales para niños y niñas
Vasco Navarra Seguros contra los accidentes del trabajo

PÍDANSE DETALLES
 Subdirector en las provincias de Córdoba, Granada y Jaén
Don Antonio Conrotte
 Oficinas: calle Alfaros, núm. 28. CORDOBA

FERNANDO GUIJO

Cirujano **Dentista**

Gondomar sin n.º
 Donde está la fotografía.